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Conseil d’Administration 
18 octobre 2023 (20h10 – 22h30) 
Réunion à la Maison des sports et en visio 

 

NOM - Prénom CLUB Fonction  Présence 

CHABEAUD Loïc BCC Président  Présent 

BORDIER Jacques BCE Trésorier Présent (à 
20h30) 

PINARD Benoit CBC Secrétaire général Présent 

AUGUSTIN Mathieu  DBBN Secrétaire adjoint Présent 

RIGOBERT Alexandre ALBBG Membre élu Présent 

BORET Thierry  OBC Membre élu Présent 

ROBIN Anthony  ABC  Membre élu Présent 

ANDRE Pascal  DBBN Membre élu Excusé 

PRUD’HOMME Florent  ESB Membre élu Présent 

ROSSI Frédéric ASBR Membre élu Présent 

BROSSIER Bruno SNB Invité Excusé 

MARQUES Melissa ALBBG Invitée  Excusée 
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QUORUM 

Membres présents : 9 sur 10 

 Le tiers des membres étant présent, le comité directeur peut délibérer.  

 

VOTE DU COMPTE RENDU DU CA DU 02 SEPTEMBRE 2023  

 

 

REMERCIEMENT  

Mail de la maman de Jeanne Fortune : 

 

Bonjour à toute l'équipe du codep44,  

 

Ce message pour vous remercier sincèrement de votre participation aux frais du tournoi Babolat de 

janvier 2023 auquel à participé Jeanne.  
 

Nous avons bien reçu le virement de 70€ (merci de transmettre nos remerciements aussi à votre trésorier 

pour lequel je n'ai pas trouvé le mail).  
 

Merci également pour votre engagement à tous et toutes auprès des jeunes du 44.  

 

Excellente journée à vous,  

Gwenaëlle Fortune 

 

 

ANS 

Projet 1 :  APPORTER DE NOUVEAUX JEUNES LICENCIES SUR LE DEPARTEMENT 

Pilote : Commission Jeunes 

 

Depuis plusieurs années, la proportion de jeunes est en baisse sur le département (32% en 2013 contre 

29% aujourd’hui). Nous voulons avoir une action de fond pour remédier à cette tendance. Notre projet 

repose sur 4 axes :  

Vote n° 1 : compte-rendu du CA du 02 Septembre 2023  

Nombre de votants : 9 voix || 0 voix contre ; 0 abstentions ; 9 voix pour 

Est adopté à la majorité 
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• Nouer des partenariats avec les entités du sport scolaire (contacts et actions déjà lancées avec l’UGSEL, 

mais pas les autres acteurs). Leur proposer des actions communes, mais aussi de la formation 

d’enseignants à notre activité.  

• Nous faire connaître de l’ensemble des établissements scolaires pour leur proposer notre présence afin 

de lancer des actions sportives ou de sensibilisation  

• Proposer à ces écoles un catalogue d’actions que nous proposons (nous faisons déjà à la marge des 

actions sur l’arbitrage, le haut niveau et/ou le handicap)  

• Contacter individuellement tous les clubs du territoire pour leur proposer notre aide à la réalisation 

d’actions dans les écoles pour attirer de nouveaux jeunes dans leurs clubs Nous mettrons l’accent et 

arbitrerons si besoin sur les Zones de Revitalisation Rurales et les Quartiers Prioritaires de la Ville. 

=> 1er axe réalisé, mais pas les 3 autres (donc actions à mener en priorité par la Commission Jeunes) 

 

PROJET 2 :  RELANCE DU CHAMPIONNAT INTERCLUB INTER-ENTREPRISES / PROMOTION 

D'EVENEMENTS INTER-ENTREPRISES PONCTUELS 

Pilotes : Noa, Alexandre, Franck 

Sur ce projet nous avons 2 grands axes de travail : Relance du championnat interentreprises : Cette 

compétition existait par le passé, et nous sommes sollicités pour la relancer. L’idée est de proposer aux 

entreprises du territoire de concourir dans un championnat par équipes mixtes, sur le modèle du 

championnat interclub classique (et proposer des licences relai aux salariés qui ne seraient pas licenciés).  

Les étapes de ce projet :  

• Rappeler les entreprises ayant participé par le passé (nous avons déjà des contacts qui sont intéressés)  

• Trouver 2 ou 3 bénévoles « support » sur le sujet (pour travailler sur un règlement, aider au bon 

déroulement …)  

• Proposer à des entreprises locales de rejoindre cette formule  

• Créer et animer le championnat Promotion d’évènements interentreprise ou inter secteur Forts du 

succès que notre événement « tournois des cabinets comptables » a rencontré, nous voulons capitaliser et 

dupliquer le concept, en le proposant à d’autres professions mais aussi en partageant cette expérience 

avec les clubs du territoire pour leur permettre de proposer le même genre d’animation et diversifer ainsi 

leurs ressources fnancières. Sans entrer dans les détails, nous avons organisé en partenariat avec un 

cabinet d’experts comptables, un tournoi par équipes mixtes réservé à la profession. Le bilan humain et 

fnancier est tel que nous avons décidé de relancer l’opération et déjà reçu des propositions de 

partenariats pour la prochaine édition. Nous envisageons donc :  

• De proposer à d’autres secteurs d’activité de co-créer avec nous leur propre tournoi (informatique / 

artisans / métallurgie … ) et pourquoi pas proposer une grande fnale inter professions ?  

• Proposer notre aide et nos retours d’expérience aux clubs qui souhaiteraient le faire à l’échelle de leur 

territoire (sans forcément la notion de « corps de métier »)  
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• Aller chercher des partenariats auprès d’institutions du territoire en mettant en avant des notions de 

bien être entreprise, sport santé, mixité que propose notre activité. Ces partenaires pourraient être la CCI, 

mais aussi des syndicats professionnels, l’ARS, ou d’autres. Nous pourrons être amenés dans ce cadre à 

proposer des actions de sensibilisations. Il existe bien entendu des passerelles entre les 2 axes présentés 

ci-dessus. L’un des enjeux sera de trouver des endroits pour pratiquer, c’est pourquoi nous envisageons 

également de nouer des partenariats avec des structures privées dont certaines ont déjà été rencontrées, 

et prêtes à prendre part au projet (le Set, UCPA Sport station Nantes, …) 

=> action en cours 

 

PROJET 3 :  APPORTER DE NOUVELLES LICENCIEES AUX CLUBS DU DEPARTEMENT ET 

FIDELISER LES LICENCIEES 

Pilote : CA du comité 

Le comité de Loire Atlantique souhaite mettre un effort plus particulier sur le sport féminin sur les saisons 

à venir. Nous disposons aujourd’hui du circuit Bad Women Tour qui fonctionne et qui est apprécié. 

Cependant la bénévole en charge de ce circuit ne poursuivra pas la saison prochaine. Nous souhaitons 

alors insuffler un nouvel élan en revoyant le format pour le rendre plus dirigé vers les publics jeunes et 

seniors mais également vers les joueuses qui ne sont aujourd’hui pas licenciées à la FFBad. Nous notons 

plusieurs missions qui seront à réaliser pour mener à bien cette transition qui sont :  

 Prise de contact avec les clubs non affiliés et donc les joueuses pour les inviter à nos évènements 

 Réaliser les interventions sur des zones où nous n’avons pas l’habitude d’aller (Zones ZRR) 

 Développement d’un nouveau logiciel de gestion de tournoi adapté aux spécificités du Bad 

Women Tour 

 Attirer de nouveaux bénévoles notamment formé(e)s au Fitminton pour réaliser la partie 

échauffement sous forme d’animation 

=> Bad Women Tour en cours (1ère session organisée le 13/10 aux Sorinières, 2ème session le 15/12 

organisée en auto-gestion par Ancenis) 

=> Frédéric travaille encore sur le développement du nouveau logiciel de gestion du tournoi (réunion de 

présentation (23/10) avec Benoit, Anthony et Frédéric pour test le 02/11 lors du tournoi interne Ancenis) 

 

Rappel du montant alloué :  

 

=> Rédaction des actions ANS à effectuer au fur et à mesure afin d’anticiper la demande l’année prochaine 

(très chronophage) 
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RECOMPENSES POUR LES JOUEURS VETERANS DU 44 QUI ONT PARTICIPE AUX 

CHAMPIONNATS DU MONDE 

4 joueurs et joueuses du 44 (Pascal Noël, Patrick Tisserand (Léo Lagrange), Philippe Jumeaux (Pornichet) 

et Anne LEGRAIS-OZBERK (Chateaubriant)) ont participé au Championnat du monde Vétérans en Corée. 

Quid d’une récompense ou d’une valorisation car ils ont quand même représenté le Comité ? 

- Portrait individuel (interview, vidéo ?) pour les newsletters 

- Mise en valeur lors du championnat départemental Vétérans (inscription gratuite au 

championnat dép (invitation), distribution d’un maillot spécial via +2Bad ?) 

=> Thierry revient vers Noa et Franck pour les newsletters 

=> Florent contacte Valentin pour les maillots 

 

RETOUR SUR L’AG DE LA FEDERATION 

La demande de révocation du Président et du Comité Exécutif de la fédé a été annihilée lors de la dernière 

AG, à 1 délégué près. 

Nouvelle AG élective le 18/11 car démission de certains membres du Comité Exécutif. 

 

ORGANISATION DES CHAMPIONNATS DEPARTEMENTAUX 

Jeunes : 

Saint-Michel Chef Chef souhaite l’organiser 

 

Séniors : 

La Chapelle est potentiellement intéressée par l’orga le samedi / dimanche, mais pour rentrer dans leurs 

frais, est-ce qu’on peut leur donner une partie des recettes des inscriptions ? => Mathieu relance le 

président 

Nort-sur-Erdre => Loïc relance le président 

Contacter Les Sorinières pour le lundi ? => Mathieu relance la présidente 

 

Vétérans : 

Orvault souhaite l’organiser, mais cela dépend de l’orga du Championnat Dép. Séniors 
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CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL CORPO 

Lancement mi-novembre 2023 

Mails envoyés aux entreprises présentes il y a 3 ans (5 à ce jour, dont 3 qui sont intéressées par 

l’inscription) + certains cabinets d’experts-comptables ? 

Championnat d’équipes mixtes ou unisexe (on vise une quinzaine d’entreprises), 2H / 2F au minimum 

pour les équipes mixtes et 4H pour le championnat Hommes 

Accueil des rencontres : 1 soir/semaine, dans un club du comité + gymnase des entreprises + salles 

privées éventuellement (Le Sporting, Le 7, Smash Goal) 

Inscription des équipes : 150€ 

Licence relais : 60€ / joueur ou joueuse qui n’ont pas de licence 

=> On libère Franck de ce sujet, Noa y travaille avec Alexandre 

=> A diffuser (validation par Alexandre en amont) : 

- L’infographie du championnat 

- L’affiche pour la communication (vérifier la photo avant diffusion) 

- Le cahier des charges du championnat Inter-entreprises 

- La liste des entreprises qui aimeraient inscrire une équipe et celles qui y pense... 

- Le texte LinkedIn pour faire une communication sur ce réseau 

 

 

WHO’S BAD 2N D EDITION 
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Ordre des experts-comptables va financer une partie de l’évènement. Convention à signer par Loïc. 

Inscription : 110€ / équipe (repas inclus), sauf pour les visiteurs 

Prochaine réunion le 09/11, à la salle du Souchais. 

Restauration encore à prévoir, plutôt à la fin du tournoi, vers 22h30. 

=> Besoin de bénévoles du comité pour la restauration (07/12, début à 18h30) 

 

SYSTEME DE COMMUNICATION EN REMPLACEMENT DE TEAMS 

Proposition d’utilisation de l’outil Discord, sur la base du fonctionnement de la commission Compétitions. 

C’est comme sur Teams, possibilité d’avoir plusieurs canaux de communication, de stockage de fichiers, 

inscription simple. 

=> OK pour l’utiliser, Benoit va nous transmettre les liens d’inscription 
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GESTION DE LA COMMISSION JEUNE ET DE LA COMMISSION COMPETITION 

Yann Brétéché reprend la gestion de la commission Jeunes, mais il aura besoin d’accompagnement. 

=> Prévoir une réunion (Benoit, Florent) en invitant toutes les personnes intéressées  

Grosse difficulté pour organiser le championnat par équipes Jeunes (car manque de filles), mais cela 

devrait se débloquer fin octobre. Proposition de créer un championnat masculin Jeunes. 

François MENUET se propose d’accompagner les Jeunes au prochain TRJ car Franck ne pourra pas se 

déplacer. 

 

Commission Compétitions co-gérée par 3 personnes. 

 

 

CDE SUR LA COTE  

Mail de Franck du 09/10/2023 : 

J’aimerais avancer sur un sujet qui est resté un peu en suspens (de ma faute) ces derniers temps. 

Comme vous le savez nous avons sur le territoire Joran LOVE qui est un très grand entraîneur, il est arrivé 

cet été de la région parisienne. Il entraîne déjà St Michel chef chef et St Nazaire au niveau des jeunes. 

Nous aurions la possibilité de créer un CDE sur la côte qu’il pourrait prendre en charge le mercredi matin 

à priori. 

L’idée serait donc que je fasse avec lui une journée de détection sur ce secteur, et qu’ensuite on 

sélectionne ensemble des enfants pour intégrer ce CDE. 

Au niveau des coûts ça pourrait donner à la louche un truc du genre : 

- A peu près 50€ par heure 

- A peu près 25 mercredis d’1H30 

- Soit un total de 75x25= 1875 € 

Ce à quoi il faudra sans doute ajouter la journée de détection. De mon côté je vois avec lui si on peut faire 

baisser le tarif si on le fait bosser régulièrement. 

J’aimerais aussi le faire intervenir sur des journées de stage, car son apport peut vraiment être un « + » 

mais pour ça on peut en parler plus tard. 

Afin de lancer le truc, j’aimerais savoir si pour vous ça serait OK, et surtout d’un point de vue financier vu 

que c’est un truc qu’on ne faisait pas auparavant (mais là on a une opportunité). 
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=> La commission Jeunes doit être leader sur ce sujet, mais on donne notre GO (financièrement) pour 

déployer ce CDE et cette détection 

 

 

 

DIVERS 

RH :  

- Bienvenue à Noa THEODIN, en alternance pour aider Franck sur des missions de développement 

(BadWomen Tour, championnat corpo, clubs non affiliés...) 

- Maëva LENAY : nous rejoint pour 25h de créneaux sur des stages de vacances (non rémunérées), 

pour aider Franck 

- Ronan BONET : en 1ère année à WinSport, nous rejoint pour une partie des 100h de bénévolat 

qu’il doit effectuer pendant son année 

Finances : 

- Recherche de sponsors/mécènes : Bruno se questionne sur le naming des championnats (lesquels 

?) => Mathieu relance Bruno à ce sujet 

- Demande d’organisation d’une réunion entre le Comité et la Ligue au sujet des tarifs des 

évènements Jeunes (CEJ, tournois internationaux) car nous ne sommes jamais au courant des 

tarifs et apprenons les augmentations à réception des factures => aucune facture payée par le 

Comité en attendant d’avoir cette réunion, courrier à rédiger à destination de la Ligue  

Communication : 

- Une liste de diffusion est disponible dans la Dropbox (Secretariat > Contacts saison en cours) 

- Newsletter : Sujets à aborder : 

o Lancement des différents championnats départementaux 

o Lancement du championnat inter-entreprises 

o Interview/portrait des 4 Vétérans des Mondiaux 2023 

 

Le club de Casson nous demande un entretien pour leur expliquer les décisions de la Ligue concernant les 

tarifs liés aux Jeunes. 

Le club d’Orvault met en place une section sportive scolaire (Académie de Nantes) cf. Mail de Loïc 

 

Prochaine réunion le 23/11/2023 à 19h45 (Maison des Sports + visio) 

Vote n° 2 : création d'un CDE sur la côte 

Nombre de votants : 9 voix || 0 voix contre ; 0 abstentions ; 9 voix pour 

Est adopté à la majorité 
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Le président : Loïc CHABEAUD Le secrétaire général : Benoit PINARD 

 

 

 

mailto:permanence@codep44-badminton.fr
http://www.codep44-badminton.fr/

	Quorum
	Vote du compte rendu du CA du 02 septembre 2023
	Remerciement
	ANS
	Projet 1 : Apporter de nouveaux jeunes licenciés sur le département
	Projet 2 : Relance du championnat interclub inter-entreprises / Promotion d'événements inter-entreprises ponctuels
	Projet 3 : Apporter de nouvelles licenciées aux clubs du département et fidéliser les licenciées

	Récompenses pour les joueurs vétérans du 44 qui ont participé aux championnats du monde
	Retour sur l’AG de la federation
	Organisation des championnats departementaux
	Championnat départemental corpo
	Who’s Bad 2nd edition
	Système de communication en remplacement de teams
	Gestion de la commission jeune et de la commission compétition
	CDE Sur la cote
	Divers

